



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de febrero de 2014.

A LA VISTA NOMBRE DE CALLES Y AVENIDAS EN ECATEPEC

*Diez mil placas para todo el municipio en una primera etapa.

Con el objetivo de que habitantes de Ecatepec puedan localizar fácilmente calles y avenidas, el gobierno local dio inicio a la primera etapa del programa de Nomenclatura, con la entrega de diez mil placas de identificación que serán repartidas en las 579 comunidades que integran el territorio municipal.

En el acto que encabezó el presidente municipal Pablo Bedolla López, en el pueblo de Santa María Tulpetlac, mencionó que con la Nomenclatura se pretende que la ciudadanía adquiera una consciencia de integración y pertenencia hacia las comunidades que habitan “es muy importante que todos los ecatepequenses tengamos una mejor identificación del lugar en el que vivimos”, expresó.

Además, el munícipe apuntó que este tipo de acciones permiten que los servicios como seguridad pública, bomberos y de emergencia ubiquen y atiendan rápidamente cualquier acontecimiento, brindando tranquilidad a las familias.

Por otra parte aseveró que a partir de la fecha de inicio de este programa, cada semana se llevará a cabo la entrega de estas placas en las diferentes colonias, para que al finalizar el año las diez mil Nomenclaturas previstas ya estén instaladas en toda la geografía municipal.

La colocación de las placas con los nombres de las calles, estarán a cargo de personal que integra las Unidades Administrativas y Territoriales, así como representantes, delegados vecinales y habitantes del municipio, con la finalidad de integrar activamente a la población de esta localidad.

